

Der Gemeinderat

beschließt

einstimmig:

Die Stadt Fellbach übernimmt für die AWO Kinder- und Jugendhilfe Rems-Murr gGmbH bei der Errichtung der Kindertageseinrichtung „Abenteuerland“ auf Teilflächen der Flurstücke 689/1, 702, 703/1 Gemarkung Oeffingen eine Ausfallbürgschaft in Höhe des erforderlichen Fremdfinanzierungsbedarfs von 2.000.000 €. Die Ausfallbürgschaft ist durch Eintragung einer Grundschuld abzusichern. Die Übernahme der Ausfallbürgschaft erfolgt vorbehaltlich der erforderlichen Genehmigung der Rechtsaufsichtsbehörde.